

こぶしの花	☆学校教育目標☆ 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成 ～重点目標 三つの元気～ 頭の元気・体の元気・心の元気	市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎
-------	--	--

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございます。

前回の学校だよりで「梅雨入りしました。」と書かせていただいたのですが、この号では「梅雨明けしました。」と書かせていただくようになりました。6月中の梅雨明けは史上最速とのこと。夏季休業まであとわずかとなりましたが、急激な天候の変化や暑さ、新型コロナウイルス感染拡大防止など、児童が健康で安全に過ごせるよう学校でも十分気を付けてまいりたいと思います。今後ともご協力をお願いいたします。



【暑さ対策について】

先日メールでお知らせいたしました、学校における暑さ対策ですがあらためてお知らせさせていただきます。下記のようにご配慮いただければと思います。曇ってはいても蒸し暑さで汗をかくことで、脱水症状なども引き起こします。ご家庭でも放課後や休日の過ごし方についてお話いただきますようお願いいたします。変更等がありましたらその都度お知らせいたしたいと思っております。どうぞよろしくをお願いいたします。

○登下校中のマスクについて

- ・マスクを必要としない場合として、登下校中もその一つとなります。
マスクを外す場合、身体的距離を確保し、会話を控えるなど配慮をお願いします。

○飲み物について

- ・普段より量を多くし、冷水やお茶(麦茶)のほか、スポーツドリンク類でも大丈夫です。
なお、スポーツドリンク類は塩分や糖分を取りすぎる場合がありますので薄めるなどの配慮をお願いいたします。

○体を冷やす持ち物について

お子様とお話いただき、必要なら持たせてください。

- ・日傘：登下校中は周りに気を付けて使用ください。
- ・首巻冷却タオルなど：名前の記入をお願いいたします。
- ・うちわや扇子：休み時間等に使用します。名前の記入をお願いします。
ハンディ扇風機は壊れやすさなど、管理上の関係から持たせないで下さい。
- ・冷感シート、タオルなど

○塩分補給タブレットについて

- ・薬と同じ扱いとします。使用する場合は担任にお伝えください。休み時間など担任の前で使用をお願いします。なお、アレルギー等の関係から友達に渡すなどの行為は絶対にしないよう声掛けをお願いいたします。

【令和4年度第1回保護者アンケートについて】

保護者アンケートのご協力ありがとうございました。結果につきましては後日学校だよりにてご報告をさせていただきます。また、いただきましたご意見につきましては、内容を検討させていただきます。いただきましたご意見は集計結果とともに国府台小ホームページに後日掲載をさせていただきます。いただいたご意見は出来るだけそのまま記載するようにしておりますが、内容の良し悪しにかかわらず、個人名や職名等は総称等に置換しています。なお今回、校長あてへのご意見があり、他の職員と誤解されてはと思い直接ご回答させていただいたほうが良いと判断いたしましたので掲載させていただきます。

運動部の活動を校庭で行っています。突然校長先生に怒鳴って注意されることが2度もありました。1度目は、子どもたちが校長室の前で着替えをしているときに突然窓があき、うるさい！と怒鳴られ、校長室の前で着替えしないように言われました。今まで座ってはいけない場所があるという注意や、着替え場所の指定等されたことはありませんでした。子どもたちはいつも通りに活動していたのに突然怒鳴られ大変驚きました。2度目は離れたところにいたので何を注意されたのか聞き取れなかったのですが、怒鳴り声は離れたところにも聞こえました。1度目も2度目も最初の注意で怒鳴りつける必要はあるのでしょうか？普通に注意することはできませんか？うるさい！ではなく、なぜ静かにしてほしいのか、説明することはそんなに難しいことでしょうか？子どもたちの話し声を「うるさい」と怒鳴りつける方が小学校の校長だなんて、不信感でいっぱいになりました。

→不快な思いをさせてしまい大変申し訳ありませんでした。校庭での施設開放団体の活動中のことで2回とも私自身よく覚えております。昨年度より事務室前や校長室、保健室前の犬走り部分でのことについて児童に注意をさせていただいておりました。活動が始まる前から児童が集まり、過ごしていることが多くあります。着替えだけをしているならよいのですが、会話が弾んでさわがしくなること、その場でリフティング、壁に向かってボールをける、花壇や植木鉢を挟んでのボールのやり取り、スパイクの泥を落とすために床に打ち付ける(人数が多くなるとかなり音が響きます)などが多くありました。放課後は校長室での会議や打ち合わせ、来客などもあり、ここにいるならば静かにするようにと注意をしておりました。1度目ですが、その日も成績処理中で職員との打ち合わせや保護者の来校があり、その場にいる児童へは静かにするように、これから来る人にも伝えてほしい、話すならば移動するようにと伝えておりました。お聞きになったときは、保護者が来校し面談を行っている最中で、なかなか表が静かにならず、私が大きな声で注意した時と思います。2度目は、少人数教室前の犬走りのところで、下にボールを打ち付け、屋根の部分にボールをぶつけて遊んでいたところを危ないからやめなさいと注意をしました。窓を開けていてもかなり音がする状態であること、天井部分にはパイプなどもあり、壁の一部が崩れては危ないと思いました。その後、注意した児童がわざわざ謝りに来てくれました。その際に危ないと説明するとともに、謝りにくる気持ちが素晴らしいと伝えさせていただきました。学校のきまりとして、犬走りでは遊ばないと児童に伝えさせていただいております。施設開放団体の活動については、各団体の方針もあることからなるべく注意をすることは控えておりますが、場所や状況により学校の活動に支障をきたすこともあります。今後は状況を確認しながら児童への注意はしていきたいと思いますが、活動が始まる前や後の過ごし方などについてもご配慮いただけると助かります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

【お知らせ・お願い】

○70周年記念といたしまして、昨年度に引き続き、野田市の「コウノトリの里」で生まれたいひなの愛称を募集しました。約80通の応募があり、先日送付をさせていただきました。一次審査を通過したものは野田市の小学校に展示され、その中から一番投票が多かったものが選ばれるそうです。昨年度も一次審査を通過した作品があり国府台小の児童が考えた愛称が展示されました。70周年の記念として、今年はぜひ国府台小の児童が考えたものが選ばれてくれればなと思います。

○7月2日(土)10時より学校運営協議会が開催されました。新しく任命されました方々を迎え、今年度の学校運営方針や学校経営方針について承認をいただきました。児童のために努力してほしいことなどご意見をいただき、今後の学校経営に活用させていただきたいと思っております。